

Vanessa Barrios

INTRODUCCIÓN: campo de Mauthausen y canteras.

Esta situado a 2º Km. de Linz (Austria).

Fue creado el 8 de agosto de 1938.

El número total de victimas estimado es de entre 120.000 y 150.000 muertos.

Situado en el centro del valle del Danubio. Anteriormente los medios de subsistencia de sus habitantes eran las canteras de Wiener-Graben. Estas canteras se utilizaban para poner losas en todas las calles de Austria, y también las de Viena.



Fue por la existencia de estas canteras que Hitler decidió construir el campo de Mauthausen.

Este campo fue subdividido en otros como el de Gusen. Mauthausen fue una sociedad paralela con sus clases internas, su rigurosa organización, una perfecta sistematización de la muerte cotidiana. Durante casi cinco años, la gran mayoría de deportados vivieron completamente aislados del mundo real, muchos dejaron su piel en la construcción del campo, en los 186 famosos peldaños de piedra. Mauthausen fue considerado como un campo de tercera clase, de exterminio. Fue el primer campo que funcionó bajo este nombre Ausmerzungslager, desde el principio de la guerra, este nombre significaba que todos los detenidos estaban allí por casos graves, detenidos por razón de seguridad, su final sería ser ejecutados o cadena perpetua.

El campo de Mauthausen estaba compuesto como todos, por una plaza las barracas, al Revier, el crematorio, las cocinas, los edificios administrativos y todo ello envuelto por un grueso muro no acabado nunca del todo, hacia el efecto de una siniestra fortaleza medieval.

El trabajo de los presos estaba encaminado al exterminio total.

Seguros

RAMO de Vida en sus diversas modalidades
Individual y Acumulativos - Aviación - R.C.S.O. - R.C.
Generales - Incendios - Robo - Paralización - Máquinas
Comb. Incendios - Roturas - Vida - Multirriesgos

PLAN DE JUBILACIÓN

Trinidad Marin Membrado
Tel. 653 950 547

Masia Mosquera de San José, s/n • Tel. 964 426 001

albella

perruqueria

C/ NOU, 61 • TELÉFON 964 427 169
LES COVES DE VINROMÀ